
BOA VISTA DO INCRA - RS

Prefeitura Municipal de Boa Vista do Incra/RS
Av. Heraclides de Lima Gomes, 2750, Bairro Centro - CEP 98120-000, Atendimento: Segunda-feira à Sexta-feira: 7:30 às 13:30

PREFEITO ZILMAR NA XIV MARCHA A BRASILIARENTARÁ CIDADE DE LOS CHILES
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Apesar da relevância dos temas levantados pela Presidente Dilma Rousseff, durante a cerimônia oficial de abertura
da XIV Marcha a Brasília em Defesa dos Municípios, a expectativa dos prefeitos do Rio Grande do Sul não foi
concretizada. De acordo com o prefeito Zilmar Varones Han de Boa Vista do Incra, a Presidente não aprofundou nem
se comprometeu em temas como o veto aos Royalties do petróleo e a regulamentação da Emenda 29, pontos
principais da Marcha.
- Os anúncios foram importantes, porém não atendem a pauta Municipalista afirmou o prefeito.
Segundo Zilmar,  com o veto ao projeto que prevê a redistribuição dos Royalties do petróleo,  efetivado pelo
presidente Lula ano passado, os Municípios do RS deixaram de receber mais de R$ 400 milhões. Sobre a emenda
29, R$ 1,3 bilhão deixaram de ser repassados aos Municípios, já que União e o Estado não cumprem os percentuais
determinados na lei para investimento em Saúde.
Quando  à  liberação  dos  R$  750  milhões  aos  Municípios,  visando  à  continuidade  das  obras  e  equipamentos
adquiridos, em razão dos convênios e contratos firmados, entre os anos de 2007 a 2009, o Prefeito Zilmar pondera
que  o  valor  ainda  é  bastante  insuficiente.  Desse  total,  apenas  cerca  de  R$  28  milhões  serão  destinados  ao  Rio
Grande do Sul.
A FAMURS - Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul realizou na quarta-feira, 11 de maio, às
17h30, reunião com a bancada gaúcha no Congresso Nacional. O encontro com os deputados federais do RS
aconteceu na Câmara dos Deputados, no plenário 1 anexo 2 reunindo pelo menos 400 prefeitos gaúchos que estão
em Brasília, participando da Marcha em Defesa dos Municípios.
Segundo o Prefeito Zilmar dr Boa Vista do Incra, entre os assuntos debatidos estavam a emenda 29, o veto
presidencial ao projeto que redistribui aos royalties de petróleo entre todos os Estados e Municípios, e os restos a
pagar da União para as prefeituras, relativo aos anos de 2007, 2008 e 2009.
A reunião com a bancada gaúcha fez parte da programação da XIV Marcha a Brasília.
Na próxima edição do Jornal, todas as informações sobre a participação do Prefeito Zilmar Varones Han em Brasilia.
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